



## Cualquier diálogo con organizaciones criminales es un 'espejismo', afirma Omar García Harfuch

El secretario de Seguridad pidió a los legisladores su apoyo para dejar claro a la ciudadanía que tiene autoridades con las que puede contar



El secretario de **Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch**, advirtió que cualquier tipo de diálogo con las organizaciones criminales es un "espejismo", pues siempre sale mal.

Al participar en la reunión plenaria de los diputados de Morena, el secretario de Seguridad pidió a los legisladores su apoyo para dejar claro a la ciudadanía que **tiene autoridades con las que puede contar**.

Señaló que **es necesario que los ciudadanos tengan claro que quienes hacen daño a la sociedad son las organizaciones criminales**, que son las que generan violencia y corrompen autoridades.



Omar García Harfuch resaltó que cualquier diálogo con las organizaciones criminales siempre saldrá mal, por lo que, dijo, la responsabilidad de las autoridades es combatirlas, siempre con el debido respeto a los derechos humanos.

El secretario de Seguridad informó que **en los cuatro meses de su gestión se ha detenido a más de 10 mil personas por delitos de alto impacto** y se han asegurado 90 toneladas de droga, lo cual, dijo, implica que miles de millones de pesos no lleguen a manos de los criminales.

Reconoció que aún falta mucho por hacer, pero **afirmó que se tiene una estrategia clara en materia de seguridad**, cuyos lineamientos se establecieron desde la pasada administración.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2025/1/31/cualquier-dialogo-con-organizaciones-criminales-es-un-espejismo-afirma-omar-garcia-harfuch-676600.html>